

CLOVIS II (639-657)

Clovis II : le jeune roi sous l'ombre des puissants maires du palais !

Jeunesse et héritage

Clovis II naît vers 634, fils de Dagobert Ier et de la reine Nantilde. À la mort de son père en 639, il devient roi de Neustrie et de Bourgogne à l'âge de 5 ans. Sa mère assure la régence jusqu'à sa mort en 642. La suite du règne est dominée par les maires du palais, d'abord Aega, puis Erchinoald. La résidence royale est située à Clichy.

Mariage et descendance

En 649, Clovis II épouse Bathilde, une esclave saxonne achetée à York par Erchinoald. De cette union naissent trois fils : Clotaire III, Childeric II et Thierry III. Clotaire III lui succède en 657. Childeric II devient roi d'Austrasie, tandis que Thierry III hérite de la Neustrie et de la Bourgogne après la mort de Clotaire III.

Mort

Clovis II meurt le 31 octobre 657, à l'âge de 23 ans. Il est inhumé à la basilique de Saint-Denis, aux côtés de son père. Sa mort marque la fin d'un règne marqué par la domination des maires du palais. Son fils Clotaire III lui succède, et Bathilde devient régente.